令和 5 年度 第 1 回クラブ体験見学会を開催しました 令和 5 年 7 月 1 5 日(土) 8:30~16:30

「河南のクラブを1日体験!」7月15日(土)「第1回クラブ体験見学会」を開催しました。 約80名の中学生のみなさんにご参加いただきました。









































参加された中学生のみなさん、保護者の皆様、ご参加ご協力ありがとうございました。

今年度の河南のスローガンは、"躍動する 青春"です。 一人ひとりの躍動が"強い河南""優しく、華やぐ河南"を創っていきます。

次回は、9月16日(土)に、「第2回クラブ体験見学会」を開催しますので、ご参加よろしくお願いします。※今回実施のなかったクラブの体験も予定しています。

申し込みは、7月22日(土)からです。

硬式野球部 第 105 回全国高等学校野球選手権記念大阪大会 令和 5 年 7 月 15 日(土) 13:40~

硬式野球部が第105回全国高等学校野球選手権記念大阪大会、2回戦を戦いました。

河南高校・貝塚高校・長吉高校・美原高校の「四連合」で2回戦に臨みました。(トーナメント表により2回戦からの出場です。)

対戦相手は岸和田高校でした。















勝利することは出来ませんでしたが、キャプテンがヒットを打ち、2塁まで進塁することが出来ました。

保護者の皆様、OBの皆様、多数の応援ありがとうございました。

河南高校硬式野球部は、現在部員7名(マネージャー1名)で活動しています。 少しずつ部員が増えていますので、引き続き応援、よろしくお願いいたします!!